



zum EinradIn

Sonntag, 10. April 2016



Bei frischen 7 Grad plus trafen sich 9 wetterfeste Frauen und Männer der DAV Sektion Kaufering beim Alpenvereinsheim in Kaufering um den Auftakt der Sommerradsaison unter der Leitung von Helmut Hohenadl einzuläuten.

Die Tour führte über schöne Radwege nach Igling, Holzhausen, Buchloe und Wiedergeltingen. Von dort aus radelten die hochmotivierten Teilnehmer bis zur Wertachbrücke und bogen auf den Wertachradweg flussabwärts in Richtung Schwabmünchen ein. Mittlerweile lockerte die Wolkendecke auf, die Sonne spitze durch die Wolkenlücken und die Lufttemperaturen stiegen auf angenehme 14 Grad. Durch die warmen Sonnenstrahlen konnte man sichtlich die Knospen der Bäume und Sträucher entlang der Radroute sprießen sehen. Bis zur Wertachau bei Schwabmünchen waren dann auch 2 Std. vergangen und die schnellen Radler machten einen verdienten Einkehrschwung in der gleichnamigen Gaststätte im sonnigen Biergarten. Nach der gemütlichen Pause wurde das nächste Etappenziel angesteuert. Über Schwabmünchen, Langeringen, Untermeitingen, Klosterlechfeld, der Staustufe am Zollhaus führte der Weg zur Oskar-Weinert-Hütte bei Scheuring. Allein der Gedanke an die leckeren Kuchen ließen die Radler immer schneller werden.

Alle Teilnehmer waren sich einig, dass sich trotz anfänglicher Wetterunsicherheit es eine sehr schöne Einradltour und eine hohe Motivation für die nächsten schönen Touren der DAV Sektion Kaufering war.